

De bons résultats pour les sportifs vénissians ce week-end

■ Athlétisme

Aux championnats de France vétérans à Eaubonne, Gilles Florenson, est devenu champion de France au triple saut, dans la catégorie M60. Le relais 4x200m composé d'Hugues Marie-Claire, Marc Reynet, Gilles Florenson, Richard Berthenet, est médaille d'argent dans la catégorie M40.

Aux Interrégions de cross à Riom (Auvergne), par contre, c'est la déception, aucun des neuf qualifiés de l'AFA Feyzin-Vénissieux n'ira en finale des championnats de France.

A noter que six minimes filles et garçons de l'AFA étaient sélectionnés avec l'équipe du Rhône. Le meilleur résultat est pour Alice Provillard qui se classe 9^e, et 1^{re} avec l'équipe du Rhône.

■ Basket

Les basketteurs de l'AL Vénissieux-Parilly ont



■ Alexis Para renouvelle son titre Rhône-Alpes à l'épée masculine senior. Photo Carlos Soto

atomisé ceux du BC Charpennes 86 à 35. Avec ce succès, les Vénissians restent accrochés à leur 2^e place au classement, synonyme de montée en Régionale 2.

Le basket est ainsi fait que le ballon peut tourner autour du cercle sans vouloir y rentrer. C'est la mésaventure qu'a connue l'AL Vénissieux-Parilly dimanche au gymnase Jacques-Anquetil. Marie Berthuel, en possession du ballon dans les ultimes secondes du match, a vu la réussite la fuir. Vénissieux s'incline, 53 à 52.

■ Escrime

Dimanche, à Divonne, le Vénissian Alexis Para a renouvelé son bail aux championnats Rhône-Alpes à l'épée senior, en s'imposant en finale individuelle. Le talentueux épéiste ne se contente pas que d'une médaille puisqu'à la tête de l'équipe, il fait coup double avec Chapuis et Vachet. A noter que l'équipe 2 de Vénissieux Escrime, avec Guy, Berson et Tivillier termine 6^e sur 18.

■ Futsal

Les futsalleurs de l'AS Charreard ont remis les points sur les i. Battus au match aller au gymnase Jacques-Anquetil, par ceux de Vaulx-en-Velin, ils ont pris une éclatante revanche, en s'imposant 5 à 0 en terre vaudaise. Les voilà 8^e au classement de cette poule Honneur régionale. Ils sont en bonne voie pour assurer leur maintien. ■